

9. EFA-Präsidiumssitzung (Periode 2022-2024)

25. April 2023, 19 Uhr, online via TEAMS

Teilnehmer: Johanna Einsiedler, Franco Giori, Ulrich Meiners, Jürgen Albrecht, Andreas Steinbauer, Cassandra Hagen, Sander Koyen, Jakob Gasse

Entschuldigt: Gerhard Zeller, Petr Riedl

Tagesordnungspunkte

1 Begrüßung & Protokoll der 8. EFA-Präsidiumssitzung vom 13.03.2023

Einstimmig angenommen. Danke an Jakob G.

2 Mitteilungen

2.1 IFA

Die IFA hat bezüglich der von der EFA gewünschten Nachrückungsmöglichkeiten, falls eine gemeldete Nation nicht an der WM teilnehmen kann, noch keine mögliche Nachrückungsvariante zur Verfügung gestellt. Die IFA geht davon aus, dass alle gemeldeten Nationen an der WM teilnehmen.

2.2 EFA

Für die EFA-Präsidiumssitzungen müssen Geschäfte von Ressortmitgliedern vorzeitig angemeldet und dokumentiert werden.

Die Zuständigkeit für die JEP-Kommission wurde Johanna Einsiedler übertragen (die Interimslösung mit Gerhard Zeller) wird aufgehoben.

A. Steinbauer und U. Meiners melden die Lieferadressen für die EFA-Wettbewerbe an F. Giori.

3 EFA-Wettbewerbe 2023

3.1 25.-27.08., Women's & Men's Champions Cup, Dennach GER

Die Veranstaltung wird parallel in Dennach ausgetragen. Leider ist dadurch das Teilnehmerfeld bei den Männern auf 4 reduziert. Die Ausschreibung erfolgte bereits durch U. Meiners. Die Mitgliedsverbände, von denen die 2. Mannschaft nichtteilnehmen kann, müssen ihre qualifizierten Teams über die außerordentliche Situation (es können nur die Meister und der Vorjahressieger teilnehmen), benachrichtigen.

Delegationsleiter noch offen!

3.2 07./08.10., Youth European Cup, Aabenraa, DNK

Bis jetzt haben sich 52 Mannschaften angemeldet.

Dänemark, um das Team Nordschleswig hat sich bereiterklärt, den Jugendfaustballeuropapokal 2023 auszurichten und das Präsidium hat dies einstimmig angenommen und begrüßt. Die EFA bedankt sich sehr herzlich für die Bereitschaft und wünscht bei den Vorbereitungen bestes Gelingen!

4 Prüfung der Champions Cup's Wettbewerbe

Ein Entwurf wurde final diskutiert, minimal angepasst und geht nun an die Mitgliedsverbände. Alle Nationen können darüber mitwirken, ob die Änderungen implementiert werden oder nicht.

5 EFA-Wettbewerbe 2024+ / EFA-Terminkalender, Aktualisierung

Siehe Downloadbereich Homepage EFA, Stand 25.04.2023.

6 Antrag Swiss Faustball betr. Spielberechtigung im Flüchtlingsstatus

Der Antrag von Swiss Faustball eine Spielerin (Mania Ahmadi) mit ausländischem Pass, im Flüchtlingsstatus, aber laufendem Einbürgerungsverfahren international-europäisch an der U18-EM spielen zu lassen (IFA-Auftritte in der Vergangenheit bereits gewährt) wurde einstimmig angenommen.

7 Pendenzen

7.1 Medienarbeit, Aufgaben EFA-Delegierte und Anpassung Pflichtenhefte

Cassandra berichtet über ihre Projekte: einheitliche Auftritte in den sozialen Medien. Kontakt zu den OKs der nächsten Veranstaltungen.

7.2 EFA-Jugendlager, Pflichtenheft-Entwurf

Verschoben.

8 Verschiedenes

Das Format 2x2 Fistball soll weiter durchdacht und ausgereift werden. Soweit diese Formalien nicht geklärt sind, wird keine europäische Turnierreihe initiiert.

Nächste Sitzungen: Montag, 5. Juni 2023 (Reserve)

Mittwoch, 26. Juli 2023 Mannheim (WM)

Beilagen zur Sitzung

- Umfrage Champions Cup Regelung

Invitation 9th EFA Board Meeting (Period 2022-2024)

Tuesday, 25th April 2023, 19 o'clock, online via TEAMS

Attendees: Johanna Einsiedler, Franco Giori, Ulrich Meiners, Jürgen Albrecht, Andreas Steinbauer, Cassandra Hagen, Sander Koyen, Jakob Gasse

Excused: Gerhard Zeller, Petr Riedl

Agenda items

1 Welcome & Minutes of the 8th EFA Presidium Meeting of 13.03.2023

Approved unanimously. Thanks to Jakob G.

2 Announcements

2.1 IFA

The IFA has not yet provided a possible substitution option requested by the EFA in case a registered nation cannot participate in the World Championships. The IFA assumes that all registered nations will participate in the World Championships.

2.2 EFA

For the EFA Board meetings, business from committee members must be registered and documented ahead of time.

The responsibility for the JEP Commission was given to Johanna Einsiedler (the interim solution with Gerhard Zeller) will be cancelled.

A. Steinbauer and U. Meiners report the delivery addresses for the EFA competitions to F. Giori.

3 EFA Competitions 2023

3.1 25-27.08, Women's & Men's Champions Cup, Dennach GER

The event will be held in parallel in Dennach. Unfortunately, this reduces the field of participants in the men's competition to 4. The announcement has already been made by U. Meiners. The member federations, from which the 2nd team cannot participate, must inform their qualified teams about the extraordinary situation (only the champions and the previous year's winner can participate).

Head of delegation still open!

3.2 07./08.10., Youth European Cup, Aabenraa, DNK

So far 52 teams have registered.

Denmark, around the team Nordschleswig has agreed to host the European Youth Fistball Cup 2023 and the Presidium has unanimously accepted and welcomed this. The EFA thanks very much for the readiness and wishes best success with the preparations!

4 Examination of the Champions Cup's competitions

A draft was finally discussed, minimally adjusted and now goes to the member federations. All nations can have a say on whether the changes will be implemented or not.

5 EFA competitions 2024+ / EFA calendar, update

See download area homepage EFA, status 25.04.2023.

6 Application by Swiss Fistball for authorisation to play in refugee status

The request of Swiss Fistball to allow a player (Mania Ahmadi) with foreign passport, in refugee status, but ongoing naturalization procedure to play international-European at the U18 European Championships (IFA appearances already granted in the past) was unanimously accepted.

7 Pending issues

7.1 Media work, tasks of the EFA delegates and adaptation of the duty booklets

Cassandra reports on her projects: uniform appearances in the social media. Contact to the OCs of the next events.

7.2 EFA Youth Camps, draft specifications

Postponed.

8 Miscellaneous

The 2x2 Fistball format should be further thought through and matured. As long as these formalities are not clarified, no European tournament series will be initiated.

Next meetings: Monday, June 5, 2023 (reserve)

Wednesday, July 26, 2023 Mannheim (World Championship)

Enclosures to the meeting

- Survey Champions Cup Regulation